

- Con El Nene al toque y el baile de El Peregrino, la gala se celebrará el 30 de abril en la peña flamenca del municipio pacense

“Pasión por el Flamenco” continúa su programación itinerante con una nueva velada en la localidad pacense de Santa Amalia. Tendrá lugar mañana sábado, 30 de abril, a las 22 horas en la Peña Flamenca del citado municipio. El cartel de la gala está compuesto por los cantaores Alejandro Vega y La Kaíta, la guitarra de El Nene y los bailes de El Peregrino.

El programa “Pasión por el Flamenco” está auspiciado por el Área de Cultura de la Diputación de Badajoz y cuenta para su organización con la colaboración de la Federación Provincial de Peñas Flamencas. Destaca por el carácter itinerante de los conciertos y el origen extremeño de los artistas invitados. Entre sus objetivos prima la difusión y promoción de los tangos de la Plaza Alta de Badajoz y los jaleos extremeños.

Hijo de “La Hipólita”, Alejandro Vega nació y vive en Badajoz. Participante en el primer concurso de cantes extremeños, destaca por su maestría con los tangos y jaleos extremeños, los sonos más característicos de la provincia pacense. De Vega dicen que es cantao puro y su “pellizco” íntegro e importante. Su hermano “El Romillero” le enseñó el soniquete verdadero de los tangos y aseguró así la transición familiar.

De La Kaíta se puede destacar que procede de la familia de los Porrina y representa la otra forma de cantar por jaleos y tangos. Pacense de pura raza, canta desde pequeña en celebraciones gitanas. Poseedora de una voz privilegiada, es fuente de inspiración para todo el que quiera dedicarse al cante jondo. Obtuvo el primer premio en el Concurso Nacional de Cantes Extremeños por Jaleos. Representa el prototipo del “compás” en el cante.